



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Untuk Kelima kalinya Kemenkumham Jateng Adakan Penguatan Kehumasan

Agus Agnan - CILACAP.FR.N.CO.ID

Sep 5, 2023 - 17:04



CILACAP - Untuk kelima kalinya di tahun ini, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali mengadakan kegiatan Penguatan Konvergensi Media Era Digitalisasi Kehumasan.

Terbaru, kegiatan tersebut digelar di Aula Kanim Kelas I TPI Cilacap, Selasa (05/09). Pesertanya merupakan pengelola kehumasan Unit Pelaksana Teknis (UPT) se Nusakambangan dan Kabupaten Cilacap.

Penguatan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kompetensi humas pemerintah dalam menyajikan informasi yang berkualitas kepada masyarakat.

Sekaligus sebagai upaya membangun dan mempertahankan citra positif Kemenkumham melalui glorifikasi berita positif.

Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Jateng, Hajrianor mengatakan, penyajian berita yang berkualitas penting dilakukan.

"Penting dipahami, bagaimana caranya mengelola pemberitaan yang berkualitas di UPT, untuk memasarkan, menyampaikan, menginformasikan kinerja-kinerja positif yang telah kita lakukan," kata Hajrianor dalam sambutannya sebelum membuka kegiatan.

"Berkualitas dan secara kuantitas, supaya masyarakat memahami bahwa kita bekerja baik, dengan mengabdikan diri dan bermanfaat bagi masyarakat".

"Sangat disayangkan, kalo kegiatan-kegiatan kita yang dilaksanakan, tidak terekspos dengan masif dan tidak diketahui masyarakat," imbuhnya.

Hal yang sama disampaikan Kepala Sub Bagian Humas, Reformasi Birokrasi dan Teknologi Informasi, Hazmi Saefi.

Ia menyampaikan arahan Sekjen Kemenkumham untuk meng-glorifikasikan berbagai berita positif dalam rangka membangun citra positif Kemenkumham.

"Tujuan membangun citra positif untuk mendapatkan kepercayaan masyarakat atas kinerja Kemenkumham dan memberikan informasi kepada masyarakat terkait kinerja dan pelayanan Kemenkumham," ujar Hazmi.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan diisi materi tentang pengelolaan media, kerjasama dengan media lokal dan teknik penulisan berita. Ditambah monitoring dan evaluasi penggunaan aplikasi Unit Utama.